

出 会 い

平成 27 年 5 月 15 日

1 年 F 組 学級通信 No.7

中間テストお疲れ様でした！

中学校での最初のテストが終わりました。みなさん、勉強してきた成果を精一杯出し切れましたか？来週には、採点されたテストが返却されます。ドキドキする気持ちもあるかもしれませんが、落ち着いて自分の結果を待ちましょう。

返却の時、どの教科でも「問題用紙」を忘れずに持ってくるようにしましょう。持ち物に書いて無くてもです。自分の解答を見たとき、模範解答とただ合わせるだけではきっともう一度同じ間違いをします。どんな問題でどんな間違いをしたか「問題用紙」と照らし合わせて見直しをし、同じような問題が出た時に、次こそは間違いないぞ！そんな気持ちで復習をしておく、絶対に自分の力になります。復習をすることがまずは大事で、その復習の仕方大切だ、ということです。

そして、お家の方にみなさんのテスト結果を見せてください。結果を見せることが、みなさんの成績を心配してくれている家族への礼儀だと思います。

中間テストが終わり、いよいよ部活も再開です。特に運動部の方は、テスト中に鈍った体でいきなり無理をしてけがなどをしないよう、しっかりとストレッチとウォームアップをして臨みましょう。だんだんと気候も熱くなりますが、体調管理をしっかりして頑張りましょう。



給食の様子



昼放課の様子

東中 40 周年記念行事について

来週月曜日（18日）2限に、東中40周年記念行事として、航空写真の撮影があります。今後、記念式典・記念コンサートなどが行われますが、その第1段です。東中は今年、創立40周年を迎えます。卒業生を含めると非常に多くの方がこの東中で学びました。その一員として、40周年記念行事に参加できることはたいへん光栄なことだと思います。身だしなみを整え東中の一員として良い航空写真が撮影できるよう協力をしましょう（男子は学ランを忘れずに）。

右の画像は東中非公式キャラクターの『れんまくん』です。40周年記念行事でも活躍します！



『れんまくん』